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El Gobierno descarta comprar las viviendas que tienen los bancos
Escrito por ahorristas - 19/07/2011 10:27
_____________________________________

El ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, descartó hoy que el Gobierno tenga que comprar a las
entidades financieras "paquetes" de viviendas que éstas tienen en su poder debido a los impagos
derivados de la crisis. 

Pues menos mal... sería el no va más... la nacionalización de las pérdidas. 
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